

# IMPACT ACOUSTIC FINDET MIT VERIUM EINEN NEUEN PARTNER

Pressemitteilung – 25/01/2024

**IMPACT ACOUSTIC®**

verium 



Eine Investorengruppe, vertreten durch das Multi-Family Office Verium AG, hat einen signifikanten Minderheitsanteil an der Impact Acoustic AG erworben. Die Gründer, Sven Erni und Jeffrey Ibañez, zusammen mit ihren Mitgründern, behalten die Mehrheit und bleiben weiterhin die treibenden Kräfte des Unternehmens. Zudem haben sich Schlüsselmitarbeiter beteiligt und werden gemeinsam mit den Gründern und Verium das Geschäft weiterentwickeln.

Das Unternehmen verfolgt ehrgeizige Pläne und beabsichtigt, seine internationale Präsenz weiter auszubauen, das Produktportfolio zu erweitern und massgeschneiderte Akustiklösungen für Kunden zu entwerfen, wobei nur umweltfreundliche und nachhaltige Materialien verwendet werden.

## KONTAKT

### VERIUM

George Merk  
[george.merk@verium.ch](mailto:george.merk@verium.ch)  
+41 44 269 60 90

### IMPACT ACOUSTIC

Sven Erni  
[sven.erni@impactacoustic.com](mailto:sven.erni@impactacoustic.com)  
+41 41 566 55 55

2019 beschlossen Sven Erni und Jeffrey Ibañez ein Unternehmen zu gründen, das wirklich etwas bewirken kann und bei dem Design und nachhaltige Entwicklungsziele Hand in Hand gehen. Impact Acoustic hat sich auf die Herstellung von ästhetischen und anspruchsvollen Akustikprodukten aus recycelten Materialien wie PET-Flaschen und Baumwollabfällen spezialisiert. Das Unternehmen bietet eine breite Palette von Produkten, von der einfachen Trennwand bis zur komplexen Deckenstruktur sowie kundenspezifischen Designlösungen, welche mittels Algorithmen entworfen werden. Führende Unternehmen auf der ganzen Welt, darunter z.B. Amazon, Google oder Microsoft, vertrauen bei der Gestaltung von Innenräumen auf die funktionalen und umweltfreundlichen Lösungen von Impact Acoustic. Mit Produktionsstätten in der Schweiz, den Philippinen und Italien kann das Unternehmen lokal und emissionsarm produzieren. Impact Acoustic steht für digitale Fertigung, Schweizer Qualität und Nachhaltigkeit.

Sven Erni und Jeffrey Ibañez, Gründer von Impact Acoustic: „Seit der Gründung im Jahr 2019 haben wir eine unglaubliche unternehmerische Reise erleben dürfen. Die Investition von Verium stellt für uns, unser Team und das Unternehmen einen weiteren Meilenstein dar. Wir sind überzeugt, dass wir mit der Unterstützung von Verium das Wachstum nochmals beschleunigen können und freuen uns darauf, gemeinsam mit einem starken Partner in die nächste Entwicklungsphase zu gehen.“



## EINE SOLIDE GRUNDLAGE FÜR KÜNFTIGES WACHSTUM

Die Investition von Verium unterstreicht die Überzeugung in das zukünftige Wachstumspotential des Unternehmens, dessen hochmotiviertes Team sowie die nachhaltigen Produkte. Als integralen Bestandteil der Wachstumsstrategie strebt Impact Acoustic eine Expansion in internationale Märkte mit einem Fokus auf die Vereinigten Staaten, Grossbritannien, Europa und Asien an, um globale Chancen zu nutzen und sich als Pionierunternehmen auf der internationalen Bühne zu etablieren. Parallel zur geografischen Expansion hat Impact Acoustic erfolgreich eine Vielzahl innovativer neuer Produkte eingeführt, darunter ARCHISONIC® Cotton, ARCHISONIC® Textile und die vielversprechende „Woodprint“ Produktlinie. Diese Innovationen unterstreichen das Engagement von Impact Acoustic, an die Grenzen des Produktdesigns und der Akustiktechnologie zu gehen, um die vielfältigen Bedürfnisse der Kundenbasis zu erfüllen und gleichzeitig dem Versprechen der Kreislaufwirtschaft treu zu bleiben.

Die Partnerschaft mit Verium stärkt nicht nur die Investorenbasis von Impact Acoustic, sondern positioniert das Unternehmen auch für anhaltenden Erfolg mit der gemeinsamen Vision für nachhaltiges Wachstum, kontinuierlicher Innovation, anspruchsvollster Designs und positivem Einfluss auf die Umwelt.

„Wir kennen Impact Acoustic und dessen Gründer bereits seit einigen Jahren und sind von der Umsetzungsstärke des Teams und der Wachstumsdynamik des Unternehmens begeistert“, fügt George Merk, Partner von Verium hinzu. „Wir teilen die gleichen Werte wie Unternehmertum und Nachhaltigkeit – wir freuen uns, zum zukünftigen Erfolg dieses innovativen Unternehmens beizutragen.“

### ÜBER IMPACT ACOUSTIC

Impact Acoustic mit Sitz in Luzern (Schweiz) verwandelt Einwegmaterialien in neue, hochwertige Produkte für die Raumakustik. Die Produkte verkörpern einen innovativen, nachhaltigen und qualitativ hochwertigen Ansatz für Innenarchitektur und Raumakustik.

Mit Produktionsstätten in Luzern, den Philippinen und Italien wird sichergestellt, dass alle Lösungen nach höchsten Umweltstandards hergestellt werden. Das Unternehmen arbeitet mit weltweit führenden Architekten, Designern und Entwicklern zusammen, um Räume zu gestalten, die sowohl in Ästhetik als auch Akustik überzeugen. Impact Acoustic wurde vom Wirtschaftsmagazin Bilanz als 11. innovativstes Unternehmen der Schweiz 2024 ausgezeichnet.

### ÜBER VERIUM

Verium ist ein unabhängiges Multi Family Office in Zürich, welches sich mit seiner Dienstleistungspalette an unternehmerisch denkende Familien richtet und zum Ziel hat, das Familienvermögen langfristig zu sichern und zu mehren.

Für seine Kunden verwaltet Verium auch Direktbeteiligungen in mittelständischen Unternehmen in der DACH-Region. Zu den neuesten Investitionen gehören Home Instead, basefit.ch, Christ & Heiri, Toradex, Tavola Group, Quickmail/Quickpac, Mobil in Time Group, DSwiss, Zünd und Sequotech. Verium baut auf sein Netzwerk und seine Expertise, um seine Partner sowohl in strategischen als auch operativen Angelegenheiten zu unterstützen.